

Profondément touché par le décès de celui qui fut l'un de ses collègues plus aimés, et plus estimés, le

Comité du Centre de Psychanalyse de la Suisse Romande

participe à la douleur de la famille et exprime ses condoléances pour le décès de:

André Haynal

Psychanalyste et professeur émérite de l'Université de Genève, ancien directeur du Département de psychiatrie des Hôpitaux universitaires de Genève et ancien président de la Société suisse de psychanalyse, il a illustré notre discipline en Suisse et dans le monde par la qualité d'un travail qui conciliait la savoir de l'humain, la recherche clinique et l'engagement institutionnel. Il a été le maître de plusieurs générations de cliniciens qui vont longtemps se souvenir de son enseignement éclairé de la psychothérapie et de la psychosomatique, de l'histoire de la psychanalyse ainsi que de son apport précieux au débat des idées sur les techniques de traitement et les retombées culturelles des désordres mentaux.

Genève, le samedi 9 novembre 2019.